

Zeitschrift: Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen

Herausgeber: Schweizerischer Fourierverband

Band: 37 (1964)

Heft: 10

Nachruf: Fourier Weber August

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



† **Fourier Weber August**

*Ehrenmitglied
des Schweizerischen Fourierverbandes
und der Sektion Aargau*

Am 11. August hat in der Abdankungshalle des Friedhofes Aarau eine grosse Gemeinde und auch eine stattliche Zahl von Fourieren Abschied genommen von einem lieben, treuen und guten Kameraden. Die Zentral- und die Sektionsfahne beugten sich ins offene Grab unseres Ehrenmitgliedes, Kamerad Gusti Weber.

Fourier Gusti Weber war massgeblicher Initiant zur Gründung der Sektion Aargau, deren Präsident er von 1923 bis 1927 war. Da es in jenen Jahren nicht zum guten Ton gehörte, sich ausserdienstlich zu betätigen, war es besonders schwer, Mitglieder zu gewinnen. Dank des unermüdlichen Einsatzes des Verstorbenen entwickelte sich die Sektion erfreulich. 1929 wurde Kamerad Gusti Weber zum Ehrenmitglied der Sektion Aargau erkoren und zwei Jahre später wählte man ihn in die erste Zeitungskommission; sein Rat als Buchdruckfachmann galt auch hier sehr viel und ihm ist es sicher zu verdanken, dass die Zeitung heute so autonom ist. Als im Jahre 1938 unsere Sektion einer Fahne bedurfte, war es Gusti Weber, der sich mit allen Mitteln einsetzte, um das nötige Geld zu sammeln. In Anerkennung seiner Tätigkeit wurde ihm 1941 die Ehrenmitgliedschaft des Schweizerischen Fourierverbandes zuerkannt. Am Geschehen der Sektion nahm er stets regen Anteil und besuchte sogar eine unserer letzten Übungen in Aarau. Ihm verdanken wir auch eine ausführliche Bibliothek alter «Der Fourier»-Jahrgänge.

Den Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme und versichern ihnen, dass der Geist des Verstorbenen in unseren Herzen weiterleben wird. Seine Treue als Kamerad, seine Güte und Liebe als Mitmensch, erheischen unsere ganze Achtung. -/-